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Н
а пресс�конферен�
ции было отмечено: 
почти половина сов�
ременных пользо�

вателей компьютера – молодые 
люди в возрасте от 20 до 34 лет. 
Молодая аудитория тратит на 
интернет и компьютерные игры 
значительную часть своего сво�
бодного времени. Соответствен�
но, нацелена на другой уровень 
впечатлений от пользования 
компьютером – и на удовлетво�
рение этого интереса направлена 
совместная деятельность ОАО 
«МегаФон» и AMD, которая пре�
дусматривает продвижение на 
рынок сверхмощных нетбуков 
на базе процессоров AMD и 
высокоскоростного 3G�модема 
от «МегаФона». Учитывая подде�
ржку ОАО «МегаФон» в Герценов�

21 апреля в Колонном зале Герценовского 
университета прошла торжественная церемо-
ния открытия 13-го международного форума 
программы «Дебаты» «Комарово 2011». 

Н
а церемонию были 
приглашены почет�
ные гости – депутат 
Законодательного 

собрания Санкт�Петербурга, 
представитель партии «Спра�
ведливая Россия» Олег Нилов, 
руководитель Санкт�Петербург�
ского регионального исполкома 
партии «Единая Россия» Анна 
Персиянинова, представитель 
КПРФ Сергей Малков, директор 
по связям с общественностью 
Северо�Западного филиала ОАО 
«МегаФон» Александр Цыпкин. В 
форуме приняли участие студен�
ты и школьники из 25 регионов 
России, а также Германии, Лит�
вы, Латвии, Польши, Украины и 
Казахстана. 

Интеллектуальная игра «Пар�
ламентские дебаты» существует 
и активно развивается в Рос�
сии с 1996 года. В этом году в 
программу форума «Комарово 
2011» вошли образовательные 
семинары, круглые столы, пле�
нарные заседания, открытые 
встречи и мастер�классы от 
профессионалов в сфере поли�
тики, государственной службы, 
бизнеса и предпринимательства. 
Большая часть форума прошла в 
курортном поселке Комарово под 
Петербургом, где в 1996�2000 и 
в 2005�2008 годах проводились 
региональные и международные 
турниры по дебатам. 

Организатор форума – доцент 
кафедры политологии факуль�
тета социальных наук и глава 
центра дебатов Герценовского 
университета Сергей Наумов 
рассказал о программе «Дебаты» 
газете «Педагогические вести».

- Сергей Александрович, в 
чем главная миссия форума 
программы «Дебаты»?

� Основная цель форума 

– собрать студенческую моло�

дежь разных регионов России и 

других стран, помочь им развить 

навыки критического мышления 

и неконфронтационного решения 

проблем, умение обсуждать важ�

ные, актуальные темы в честной 

и конструктивной манере. С одной 

стороны, помочь развитию их 

личностных навыков, а с другой 

– социальных. Другая цель фо�

рума – дать школьной и студен�

ческой молодежи возможность 

совместно проводить время вне 

зависимости от разницы в воз�

расте для участия в совместных 

проектах. 

- Почему для открытия 

дебатов был выбран Герце-

новский университет?

� С 2000�х годов Герценов�

ский университет остался фак�

тически единственным вузом и 

вообще учебным заведением, в 

котором дебаты развиваются не 

только на уровне студенческой 

инициативы. В рамках факульте�

та социальных наук и кафедры 

политологии удалось сформиро�

вать группу единомышленников 

из числа студентов, аспирантов и 

преподавателей, которые вместе 

работают над этим проектом на 

протяжении уже более десяти 

лет. Сегодня к дебатам подклю�

чены не только преподаватель�

ский состав, но и партнерские 

организации. В этом отношении 

Герценовский университет зани�

мает ключевые позиции в Санкт�

Петербурге и Северо�Западном 

регионе. 

ÑÂßÇÊÀ 
ÒÅÕÍÎËÎÃÈÉ

26 апреля прошла совместная 
пресс-конференция общероссий-
ского оператора мобильной связи 
ОАО «МегаФон» и ведущего произ-
водителя мобильных процессоров 
AMD. На ней было объявлено о на-
чале долговременного сотрудничес-
тва двух компаний, которое имеет 
перспективы для социальной и обра-
зовательной сфер, так как Северо-
Западный филиал ОАО «МегаФон» 
является партнером многих мероп-
риятий, проводимых в Санкт-Петер-
бурге, в частности – в Герценовском 
университете.

ском университе�
те ряда проектов, 
на пресс�конфе�
ренции «Педаго�
гические вести» 
поинтересова�

лись о социальных перспективах 
сотрудничества с AMD у директо�
ра по связям с общественностью 
Северо�Западного филиала 
ОАО «МегаФон» Александра 
Цыпкина.

- Запланировано ли осу-
ществление социальных про-
ектов в рамках сотрудничества 
«МегаФона» и AMD?

� Запланировано об этом 
думать (смеется)…

- А точнее?
� Да, действительно, за�

планировано много проектов. В 
том числе – проект «Дебаты», 
который идет по всему Петер�
бургу; сегодня ОАО «МегаФон» 
объединяет практически все де�

батерские организации города. 
Интересный проект. Только вчера 
мероприятие прошло в Герценов�
ском университете, это регуляр�
ные игры с большим количеством 
участников. Думаю, мы придем к 
тому, что одними из призов станут 
компьютеры AMD. Во все соци�
альные сети, где мы работаем, ес�
тественно, будем интегрировать 
информацию о представляемых 
нами продуктах. Реализовывая 
наши проекты с молодежью, мы 
информируем молодых людей о 
предлагаемых нами технологиях, 
так как это есть наша целевая 
группа. Вообще, вся деятельность 
ОАО «МегаФон» социально зна�
чима в силу того, что развивает 
доступ к информации. Мы также 
поддерживаем и спортивные ме�
роприятия – сегодня «МегаФон» 
является спонсором всех студен�
ческих спортивных соревнований 
в Санкт�Петербурге. 

Антон ДЕРКАЧ,
корреспондент «ПВ» 

Антон МАКАРОВ,
корреспондент «ПВ» 

ÈÄÅÈ ÏÐÀÂßÒ ÌÈÐÎÌ

А. Цыпкин, директор по связям с общественностью
СЗФ ОАО «МегаФон». 
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На пресс�конференции ОАО «МегаФон» и АМD.

Сергей Наумов, доцент кафедры политологии факультета социальных наук и руководитель
центра дебатов Герценовского университета. 


